
 

令和７年２月１９日（水）  

 

港区立 芝小学校 

校長 川原 哲郎 

令和６年度学校関係者評価集計結果 

 向春の候、皆様におかれましては益々御健勝のことと存じます。平素より本校の教育活動に御理解と御協

力を賜り、誠にありがとうございます。 

 令和６年度学校評価（児童、保護者）の結果も踏まえて、学校運営協議会委員をはじめとする地域関係者

の皆様に学校教育アンケートへの御協力をいただきました。御多用の中、誠にありがとうございました。皆

様より御回答いただきました結果を集計し、概要版という形ではございますが御報告させていただきます。

児童・保護者のアンケートと併せて、この結果を分析して課題を明らかにするとともに、来年度の教育計画

を立てる際に反映させてまいります。 

 今後とも本校の教育活動の充実・発展のため、御理解と御協力をいただければ幸いです。  

 

 

 

 

 

【学校運営について】 
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【学校運営１】

学校経営計画が、分かり

やすい。
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【学校運営２】

学校からの各種便り、ホーム

ページなどの情報で学校の様

子がよく分かる。
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【学校運営３】

電話をかけたときや学校を

訪問した際の教職員の対応

が丁寧である。
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【学校運営４】

教職員は、PTAや地域の

活動に協力的である。

①達成している（水色）             ②概ね達成している（橙） 

③あまり達成していない（灰色）    ④達成していない（黄）     ⑤分からない（青） 

【学校運営１】では、概ね肯定的な御回答でしたが、文言や表現には改善の余地があると考え

られます。社会に開かれた教育課程の実現を目指し、皆様に伝わりやすい説明を心掛けます。【学

校運営２、３、４】については、大変肯定的な御回答をいただき、有難く思います。地域の方々

に支えていただきながら本校の教育活動が成り立っているということを忘れず、ＰＴＡ活動や地

域の諸行事に教職員も関わりながら、子供たちのよりよい育成に努めます。 



【学習指導について】 

 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【学習指導６】について「分からない」との御回答が見られました。

学校公開日等で「国際科」の活動を参観していただく機会を計画してい

きます。【学習活動７】では、芝小学校の特徴である「地域との深い結び

つき」を高く評価していただきました。「まちたんけん」や「防災学習」

等、今後も地域と連携し、地域に開かれた学校づくりに励みます。【学習

指導８】では、児童の学習意欲を高める工夫がより期待される結果とな

っています。校内研究をはじめ、教職員も自ら学び、より一層子供たち

が目を輝かせて取り組む授業づくりに励みます。【学習活動９】では、

日々の児童の様子から、現状よりも心と体の成長を促す教育活動を望ま

れていることが伺えます。なかよし班活動などの異学年交流で多様な

人々とのコミュニケーションを通して相手意識を高めたり、ボルダリン

グや縄跳び、ボール遊びなど、休み時間の外遊びも充実させたりして、

心身のバランスのよい学校生活を送れるよう環境を整えていきます。 
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【学習指導５】

授業に工夫が見られ、分か

りやすい授業が行われてい

る。
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【学習指導６】

児童は「国際科」の授業を

楽しく受けている。
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【学習指導７】

地域の方々と連携したり、

地域を材料としたりする学

習に取り組んでいる。
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【学習指導８】

児童は意欲的に学習内容

を理解しようとしてい

る。
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【学習指導９】

児童の心と体の成長を考

えた活動を推進してい

る。
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【生活指導について】 

 

      

 

 

 

 

 

 

【道徳について】 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 【生活指導１０、１１】の生活指導上の案件については、週１回以上全職員で情報を共有して指導

に当たっております。子供たちの公道の歩き方や登下校の際の行動について近隣の方から御連絡をい

ただくこともあり、月に１回は児童の下校に合わせて教員も地域を回って指導に当たっています。保

護者の皆様とも互いに手をとり合い、子供たちの規範意識を高めていきたいと考えております。 

 【生活指導１２、１３】のいじめ・不登校に関する取組は、引き続き重要案件として迅速に、組織

的に対応してまいります。児童のトラブルについては、当事者同士の気持ちをしっかり聞き取り、お

互いに納得する解決を目指して対応しています。不登校に関しては全国的にも大きな課題であり、子

供たちが学校で過ごすことについての悩み・不安が多様化している傾向が見られます。教員のみなら

ず、スクールカウンセラーやスクールソーシャルワーカーなどの専門家とも連携して、防止と早期発

見、早期解決を目指します。 

「達成している」が半数を越えているものの、さらなる充

実を望まれていることが評価から分かります。年に 1 回道徳

授業地区公開講座において全学級で道徳の授業公開をしてお

りますが、それ以外にも人権週間等の活動をとおして子供た

ちの豊かな思いが皆様に伝わるよう、道徳の授業の充実に励

みます。 
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【生活指導１１】

児童は気持ちのよい挨拶

ができ、服装など身だし

なみも整っている。

45%

55%

0%

0%

0%

【生活指導１２】

いじめ防止に向けた取組が

効果的に行われている。
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【生活指導１３】

不登校に対する取組が効果

的に行われている。
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【道徳１４】

道徳の授業が充実している。

27%

64%
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0% 0%

【学習指導１０】

児童は学校のきまりや約束

を守って生活している。
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【行事について】 

 

  

 

 

 

 

 

【安全・安心について】 

 

 

 

 

 

 

【行事１５、１６】今年度も運動会・展覧会の他にも、芝っ子まつりなど、子供たちが生き生きと活躍

する行事を御参観いただきありがとうございました。 

【行事３】一方体育的な活動においては、子供たちの体力に不安を感じる御回答も見られました。体力

調査の大半の種目は全体の平均を越えているものの、「投力」については振るわない状況です。元プロ野球

選手による投げ方教室やギネス記録保持者による縄跳び教室等の体力向上につながる行事を実施してきま

した。子供たちの運動意欲を高めるために、今後も子供たちの体力向上を目指す取組の充実を図ります。 

 【安心・安全１８】は、「達成している」が昨年予知２１％上昇しました。スマートフォンや SNS の

利用等に関する情報モラル教育に力を入れた成果と嬉しく思います。【安心・安全１９】では、学校施

設・学習環境の整理・整頓に高い評価をいただきました。用務主事を始め職員と児童が協力して、今

後も学校施設を大切にしていきます。その一方で【安心・安全２１】では、校舎等学校施設の老朽化

を心配される御意見もありました。次年度の夏休みには職員室や一部の教室の改修が行われる予定で

す。【安心・安全２０】給食ではアレルギー対応が増加傾向にありますが、御家庭との連携や校内のア

レルギー対応委員会での情報共有・対応徹底を図って、安全な給食を提供しています。今後も子供た

ちが笑顔でいただく安全な給食を心掛けます。 
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【行事１５】

児童は儀式的行事に積極的に取り組

んでいる。
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【行事１６】

文化的行事を通して、児童の活動の

成果がわかる。
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【行事１７】

児童は体育的行事に意欲的に取り組

んでいる。

64%

36%

0% 0% 0%

【安全・安心１８】

避難訓練、不審者対応、セー

フティ教室等被害防止に関す

る取組が十分に行われてい

る。
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0% 0%
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【安全・安心１９】

校舎内外の清掃が行き届き、整

理・整頓され、落ち着いた学習

環境が整っている。
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【安心・安全２０】

給食は、安全・栄養・味覚

を考えた献立である。
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【安心・安全２１】

施設、設備の安全管理を


